

Le vice-président du Ghana entame ce jeudi une le programme de sa visite officielle à Cuba



La Havane, 18 juillet, (RHC).- Alhaji Mahamudu Bawumia, vice-président du Ghana, a entamé ce jeudi le programme de sa visite officielle à Cuba par un hommage à José Martí, notre Héros national.

Le vice-président ghanéen a déposé une gerbe devant la statue de José Martí qui trône sur la Place de la Révolution ici à La Havane.

Son programme dans notre capitale prévoit également des conversations avec son homologue cubaine, Inés María Chapman et sa participation à la remise de diplômes à un groupe de jeunes ghanéens qui viennent de faire leur médecine à Cuba.

La visite du vice-président du Ghana à Cuba s'inscrit dans le cadre des activités prévues pour la célébration des 60 ans des relations bilatérales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/196500-le-vice-president-du-ghana-entame-ce-jeudi-une-le-programme-de-sa-visite-officielle-a-cuba>



Radio Habana Cuba